

Früchte Göhring GmbH Früchte Göhring Import GmbH

Großmarkt, Stuttgart



Eduard Göhring



Emma Göhring

der Lazi Akademie in Esslingen, wo sie Grafik studiert. Sohn Steffen ist seit 1986 im Unternehmen tätig. Er absolvierte ebenfalls eine Ausbildung zum Großhandelskaufmann und begann 1986 zur Unterstützung der Eltern im Betrieb. Zwei Jahre später wurde die Tochterfirma Früchte Göhring Import GmbH gegründet, die sich ausschließlich dem Import widmet und deren Leitung Steffen Göhring übertragen wurde.

Anfangs hatte man nur mit deutschem Obst und Gemüse gehandelt. Die Ware wurde direkt am Güterbahnhof abgeholt und mit recht bescheidenen Transportmitteln zum Stuttgar-

Der Handel mit Früchten hat in der Familie Göhring eine lange Tradition. Die Großmutter des heutigen Inhabers gründete 1896 den Früchte-Großhandel. Zusammen mit ihrem Mann, der sich zunächst als Handwerker verdingte, baute sie die Firma auf. Später übernahm ihr Sohn Eduard den Früchtehandel, der ihn bis 1971 als Familienbetrieb mit seiner Ehefrau Emma führte.

Mit dem heutigen Inhaber Klaus-Dieter Göhring, der 1962, nach seiner Ausbildung zum Großhandelskaufmann in einem Importhandel, in den elterlichen Betrieb eintrat, ist die dritte Generation im Früchtehandel tätig. Seine Frau Martha Göhring war ebenfalls kaufmännisch ausgebildet und trat



In den Anfangszeiten wurden die Waren noch am Güterbahnhof abgeholt, im Vordergrund die Gründerin



Die Familie leitet beide Firmen und hat den Betrieb bis heute aufgebaut

ter Marktplatz gefahren. Schon damals arbeitete die Firmengründerin unermüdlich zusammen mit ihrem Mann, um sich und die Familie ernähren zu können.

Nach dem Zweiten Weltkrieg waren immer mehr auch Zitrusfrüchte aus Spanien gefragt. Gemüse aus Holland und Italien kam dazu. Als 1956 der Großmarkt an der heutigen Stelle errichtet wurde, war man natürlich mit dabei.

Seit 1971 die jetzigen Inhaber das Ruder übernommen haben, nahm der Betrieb eine kontinuierliche Entwicklung. Wenngleich die Arbeit am Großmarkt wahrlich kein Zuckerschlecken bedeutet. Während andere noch schlafen, muß man ab 3 Uhr in der Frühe an Ort und Stelle sein. Und das bis 17 Uhr! Doch die Göhrings sahen im wahrsten Sinne die Früchte ihrer Arbeit reifen, der Betrieb wuchs und vergrößerte sich. Nach zwei Jahren konnte

te und Gemüse aus ganz Europa. 15 Mitarbeiter bewältigen die Arbeit, fünf LKWs sind im Einsatz.

Die Kundschaft besteht aus Gastronomiebetrieben, dem Einzelhandel aus dem ganzen Stuttgarter Stadtbereich und den Randgemeinden, dem Kreis Esslingen, Böblingen und dem Rems-Murr-Kreis. Der Verkauf der Waren an den Groß- und Einzelhandel erfolgt auf dem Stuttgarter Großmarkt in Halle 6, Box 13.

man den ersten Mitarbeiter einstellen. Fünf Jahre später kamen drei weitere Boxen auf dem Großmarkt hinzu. Die weitere Aufwärtsentwicklung zu einem angesehenen Früchtehandel war nicht mehr aufzuhalten.

1988 war die Umfirmierung in eine GmbH fällig. Heute importieren die Firmen der Familie Göhring frische Früch-

Mit Blick auf das Jubiläumsjahr 1996 - 100 Jahre Göhring - steckt man die Unternehmensziele neu ab. Oberstes Gebot ist die Qualität, denn nur erstklassige und frische Ware schafft zufriedene Kunden. Die Firmen sollen überschaubar bleiben, um schnell, flexibel und zuverlässig den Anforderungen des Marktes gerecht zu werden und die Erwartungen an einen familiären Traditionsbetrieb zu erfüllen.



Teilansicht der heutigen Firma auf dem Großmarkt